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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

Cher lecteur,  
La maison de Yahweh n’a jamais fait de la politique et elle continuera de manière 
à ne pas en faire. La Maison de Yahweh obéit à Yahweh et a ses commandements 
que nous trouvons dans la Bible. Ainsi il est clair qui nous servons et pourquoi 
nous le servons ! 
 

 

Yahweh nous promet la vie éternelle et une place dans son royaume. C’est le seul 
être dans tout l’univers qui n’ait jamais fait une telle promesse à l’humanité. 
L’adversaire et les serviteurs de l’adversaire ne nous promettent pas la vie 
éternelle ou une place dans un royaume qui durera pour toujours.  
 

 

Que nous promet l’adversaire avec ses serviteurs ? Comment l’adversaire et ses 
serviteurs diffusent leur message afin qu’il arrive auprès des hommes ? Pourquoi 
les hommes suivent ce que disent les messages de l’adversaire largement diffusés 
dans le monde ? Pourquoi l’humanité préfère croire l’adversaire au lieu de 
Yahweh ? 

Genèse 3 : 1 - 8 – 
1 Or le serpent était plus subtil et plus astucieux que les autres animaux 
des champs que Yahweh avait faits. Et il disait à la femme : Est-ce que 
Yahweh aurait vraiment dit : Vous ne mangerez pas de tout arbre du 
jardin ? 
2 Et la femme disait au serpent : Nous avons le droit de manger du fruit 
des arbres du jardin ; 
3 mais du fruit de l’arbre qui est au milieu du jardin, Yahweh a dit : 
Vous n’en mangerez pas et vous n’y toucherez pas, ou vous mourez. 
4 Et le serpent disait à la femme : Vous ne mourrez certainement pas ; 
5 mais il sait qu’au jour où vous en mangerez, vos yeux s’ouvriront et 
vous serez comme des dieux (élohïm), connaissant la justice et le mal. 
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6 Et quand la femme voyait que l’arbre était désirable à manger et qu’il 
était agréable aux yeux et que l’arbre était désirable pour devenir 
intelligent ; et elle prenait de son fruit et en mangeait, et elle en donnait 
aussi à son mari qui était avec elle, et il en mangeait. 
7 Et les yeux de tous deux s’ouvraient et ils comprenaient qu’ils avaient 
péchés ; et qu’ils ils avaient violés les lois de Yahweh. Ils n’avaient pas 
obéi aux lois de Yahweh et ils avaient peur. 
8 Alors ce jour-là ils entendaient la voix de Yahweh, le souffle de 
Yahweh ( l’esprit des lois et les prophéties) proclamés dans le jardin. Et 
Adam et sa femme se cachaient loin de la présence de Yahweh, entre 
des arbres du jardin. 

 

 

Les messages de l’adversaire mettent d’abord et surtout en question, tout ce que 
Yahweh a commandé ! Ce sont les commandements de loi de Yahweh qui sont 
mis en question, écartés, abrogés ou autrement invalidés, au profit de mensonges, 
qui visent à détruire l’humanité qui a été créée à l’image et selon la ressemblance 
de Yahweh. 

Genèse 1 : 26 - 28 – 
26 Et Yahweh disait : Je fais l’homme à mon image, selon ma 
ressemblance, ils auront autorité sur les poissons de la mer et sur les 
oiseaux du ciel et sur le bétail et sur toute la terre et sur tout reptile qui 
rampe sur la terre. 
27 Et Yahweh créait l’homme à son image et selon sa ressemblance. Il 
l’a créé, l’homme, à l’image de Yahweh. Et il a créé la femme de 
l’homme. 
28 Et Yahweh les bénissait, et Yahweh leur disait : Soyez féconds, 
multipliez, remplissez la terre, et assujettissez-la ; et dominez (futur) 
sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal qui 
se meut sur la terre. 

 

La maison de Yahweh enseigne ce qu’enseigne la Bible. Les premiers chapitres 
de la Bible posent pour ainsi dire les jalons. Si, en lisant la Bible, nous perdons de 
vue un seul instant ce qu’est écrit dans les tout premiers chapitres de la Genèse, 
nous risquons de faire fausse route et de croire autre chose que la volonté de 
Yahweh. 
Quand l’adversaire est venu envers Eve, la femme, c’est pour lui poser cette 
question : 

Genèse 3 : 1 – 
…Et il disait à la femme : Est-ce que Yahweh aurait vraiment dit : Vous 
ne mangerez pas de tout arbre du jardin ? 

 

Mais, Eve ne résistait pas à la séduction : 
 
Genèse 3 : 6 – 
6 Et quand la femme voyait que l’arbre était désirable à manger et qu’il 
était agréable aux yeux et que l’arbre était désirable pour devenir 
intelligent ; et elle prenait de son fruit et en mangeait, et elle en donnait 
aussi à son mari qui était avec elle, et il en mangeait. 
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Satan fait des promesses et montre des aspects qui semblent bénéfiques aux yeux 
de l’humanité. Il y a cette promesse de devenir intelligent, d’être les yeux ouverts 
-  clairvoyant.  
Est-ce que l’humanité est devenue intelligente et clairvoyante ? 
Qui a vu venir cette crise sanitaire que nous sommes en train de vivre 
actuellement ? Certainement, nous ne sommes pas intelligents et nous ne sommes 
pas clairvoyants !  
 

 

Nous mourrons ! Nous ne sommes pas intelligents ! Nous ne sommes pas 
clairvoyants ! L’humanité vit dans la peur et dans l’angoisse, face à la mort et elle 
ne sait pas où elle va. 
Est-il intelligent de ne pas se retourner pour revenir dans une démarche qui nous 
ramène dans la promesse ? 
 

Genèse 12 : 1 - 3 – 
1 Yahweh disait à Abram : Va-t’en de ta terre et des tiens et de la maison 
de ton père, vers la terre que je te montrerai 
2 Je ferai de toi une grande nation, et je te bénirai ; je rendrai ton nom 
grand, et tu seras bénédiction. 
3 Je bénirai ceux qui te béniront et ceux qui t’abaisseront, je les 
maudirai et toutes les familles de la terre seront bénies en toi. 

 

L’humanité continue à croire les mensonges de l’adversaire et ce, faute de 
l’enseignement de la vérité. 
Bien sûr, les religions, qui sont des contrefaçons de l’adversaire, nous enseignent 
qu’il ne faille pas pécher. Bien sûr, les religions de ce monde nous disent que le 
péché produit la mort. Et ces religions du monde, celles qui servent le menteur 
qui est celui qui tient la vérité captive, omettent soigneusement d’enseigner et de 
faire comprendre à l’humanité ce que c’est le péché ! 
 

 
Romains 1 : 18 –  
18 La colère de Yahweh se révèle du ciel contre toute impiété et toute 
injustice d’hommes qui tiennent la vérité injustement captive, 

 
Ce verset dans le chapitre Romains 1 nous dit que la colère de Yahweh se révèle 
du ciel contre toute impiété (grec  méchanceté) et toute injustice (grec 
illégalité) d’hommes qui tiennent la vérité illégalement captive. 
Si l’humanité continue à suivre les hommes méchants qui prêchent un évangile 
contrefait et qui taisent illégalement la vérité, ils seront perdus et à la fin jetés dans 
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le feu ! Croire le mensonge est une chose qui est pratique courante et nous sommes 
responsables du choix de nos croyances. 
  

 

Les religions contrefaites qui prêchent la bonne nouvelle contrefaite n’enseignent 
plus la loi de Yahweh. Ils disent que la loi n’est pas relevant pour eux, puisqu’ils 
sont sauvés par grâce, qu’ils vivent sous la grâce et que le seul fait de croire leur 
suffit pour être sauvé. Le Messie et les disciples et apôtres n’ont pas enseigné ce 
que les religions de l’adversaire enseignent. Ils ont enseigné la loi et les prophètes 
et le Messie. Le Judaïsme normatif n’enseigne pas le Messie, ni la loi et les 
prophètes ! Ils enseignent le Rabbinisme et le Talmud. C’est le Rabbi avec le 
Talmud dans la main, qui a le dernier mot dans ces religions du Judaïsme normatif. 
Les chrétiens enseignent la foi et la grâce, sans la loi. Celui qui veut obéir les lois 
de Yahweh reçoit le tampon « LÉGALISTE ». Ce mot légaliste est la pire insulte 
qu’un chrétien peut faire à un autre chrétien. Cette notion de légaliste inclut en 
elle que, celui qui obéit les lois de Yahweh, rejette la grâce.  
Yahshua a obéi toute la loi et il a reçu la vie éternelle ! Il est assis à la droite du 
Père, tout légaliste qu’il était ! 
Bien sûr que les religions contrefaites de l’adversaire enseignent ce que 
l’adversaire a enseigné : 

Yahchanan (Jean) 8 : 44 –  
44 Vous venez de votre père, le faux accusateur Satan le diable et vous 
voulez accomplir les envies de votre père, qui a été tueur d’hommes 
depuis le commencement et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il 
n'y a pas de vérité en lui. Chaque fois qu’il dit le mensonge, il parle de 
lui-même, parce qu’il est le falsificateur (menteur) et le père de celui-
ci. 

 

Nous comprenons que de tenir la vérité captive vaut la colère de Yahweh 
(Romains 1 :18). Nous comprenons que la loi n’est plus enseignée. Ainsi nous 
pouvons clairement voir qu’il y a une grande partie des écritures saintes qui n’est 
plus portée à la connaissance des croyants. Il y a chez les prêcheurs chrétiens des 
slogans et des phrases type par milliers, que je ne voudrais pas citer ici. Je suis là 
pour mettre la vérité à la lumière et non pas pour la tenir captive à l’aide de slogans 
et de phrases type. 
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Romains 6 :14 – Louis Segond 1910 
14 Car le péché n'aura point de pouvoir sur vous, puisque vous êtes, non 
sous la loi, mais sous la grâce. 

 

Nous voyons ce verset, qui dit quelque chose concernant le péché. Il dit que le 
péché n’a point de pouvoir sur les Romains, puisqu’ils vivent sous la grâce. Ce 
verset est un des versets clés dans l’enseignement de l’ignorance, car il est 
enseigné comme ça, dans un enseignement qui met l’accent principal sur le mot 
grâce. Le mot péché disparaît quelque part dans l’arrière-plan d’allégorie d’un 
« Ancien Testament » et d’une loi obsolète et abandonnée qui aurait été clouée à 
une supposée croix.  
L’enseignant chrétien va bien se garder de continuer sa lecture dans Romains 6, 
au-delà du verset 14. 

Romains 6 :15-18 – Louis Segond 1910 
15 Quoi donc ! Pécherions-nous, parce que nous sommes, non sous la 
loi, mais sous la grâce ? Loin de là ! 
16 Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un comme esclaves 
pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit du 
péché qui conduit à la mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice ?  
17 Mais grâces soient rendues à Dieu de ce que, après avoir été esclaves 
du péché, vous avez obéi de cœur à la règle de doctrine dans laquelle 
vous avez été instruits. 
18 Ayant été affranchis du péché, vous êtes devenus esclaves de la 
justice. - 

 

Voyez-vous que le sens que l’on voudrait donner au verset Romains 6 :14, 
s’effondre sous la lumière des versets suivants de ce même chapitre. 
 

 
« Loin de là ! », nous dit l’apôtre Shaul en continuant son enseignement qui est 
selon la loi et les prophètes. 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :18 –  
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 
pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 
jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
Loukas (Luc) 24 :25 –  
Ô hommes sans intelligence et lents de cœur à croire tout ce que les 
prophètes ont dit ! 

 

Alors, d’être conduit à la justice, cela nous dispense-t-il d’obéir à la loi ? 
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Romains 6 :16, 18 – Louis Segond 1910 
16 Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un comme esclaves 
pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit du 
péché qui conduit à la mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice ?  
18 Ayant été affranchis du péché, vous êtes devenus esclaves de la 
justice. - 

 

Il faut beaucoup d’imagination pour croire que la justice de Yahweh dispense 
d’obéir aux commandements de la loi. Tel n’est pas le cas et une personne 
intellectuellement honnête comprend aisément cette chose. Mais l’adversaire et 
ses enseignants ne sont pas intellectuellement honnêtes : 

 

Yahchanan (Jean) 8 : 44 –  
44 Vous venez de votre père, le faux accusateur Satan le diable et vous 
voulez accomplir les envies de votre père, qui a été tueur d’hommes 
depuis le commencement et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il 
n'y a pas de vérité en lui. Chaque fois qu’il dit le mensonge, il parle de 
lui-même, parce qu’il est le falsificateur (menteur) et le père de celui-
ci. 
Romains 8 : 5 - 8 – Louis Segond 1910 
5 Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s'affectionnent aux choses de 
la chair, tandis que ceux qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux 
choses de l'esprit. 
6 Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, 
c'est la vie et la paix ; 
7 car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se 
soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas. 
8 Or ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu. 

 

Dans Romains 8, nous voyons que les choses se cristallisent et qu’il devient clair 
qu’un enseignement sans loi, contre la loi, qui tente d’abroger ou d’invalider la 
loi de quelque manière que ce soit, est mensonger.  
Le lecteur se demande certainement pourquoi je cherche ces choses-là pour 
expliquer si nous devrions pécher. Pour l’instant, l’apôtre Shaul, que les chrétiens 
ont faussement nommé Paul, répond par la négative à cette question. Il dit : Loin 
de là !  

Romains 6 :15 – Louis Segond 1910 
15 Quoi donc ! Pécherions-nous, parce que nous sommes, non sous la 
loi, mais sous la grâce ? Loin de là ! 

 

 

Il y a un lien entre l’obéissance aux commandements de loi et la mort ! 
 
Romains 8 : 6 - 7 – Louis Segond 1910 
6 Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, 
c'est la vie et la paix ; 
7 car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se 
soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas. 
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Dans le verset Romains 8 :7, il y a le mot inimitié. C’est le mot grec 
G2189 echthra, féminin de G2190; hostilité; implicitement, un motif 
d'opposition, inimitié, haine. 
Nous comprenons que c’est une opposition contre Yahweh qui oppose contre sa 
loi. Nous comprenons que l’apôtre Shaul enseigne ici contre ceux qui ne veulent 
pas de la loi de Yahweh, qui ne l’enseignent pas, qui l’abrogent au profit d’un 
mensonge qui est : Crois simplement, la loi a été clouée à une croix, tu seras sauvé, 
quoi que tu fasses. Voici pour ceux qui vivent selon cet entendement charnel : 

 
Romains 8 : 8 – Louis Segond 1910 
8 Or ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu. 

 

Maintenant, il nous reste à comprendre, comment les écritures saintes font la 
jonction entre le péché et la loi : 
 

1 Yahchanan (Jean) 3 : 4 –  
4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression de 
la loi. 

 

Voilà, c’est clair. Celui qui pèche, transgresse la loi. Parce que le péché est la 
transgression de la loi. Quoi de plus facile de tenir l’humanité dans le péché ? Oui, 
en tenant la vérité captive, Satan et ses enseignants de la bonne nouvelle 
contrefaite, tiennent le monde dans le péché. Personne ne connaît les 613 lois de 
Yahweh et les prêcheurs de l’adversaire ont un arsenal bien achalandé pour 
prêcher sans loi et contre la loi. La loi a été oubliée et Yahweh oubliera les enfants 
des sans loi ! 

Hosheyah (Osée) 4 : 6 – 
6 Mon peuple périt, faute de connaissance. Puisque tu as rejeté la 
connaissance, je te rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi de 
Yahweh ; moi aussi, j’oublierai tes enfants.  
 

 
Loukas (Luc) 24 :25 –  
Ô hommes sans intelligence et lents de cœur à croire tout ce que les 
prophètes ont dit ! 

 

Quand j’ai commencé à écrire cette lumière n° 47, j’ai commencé avec les mots 
que la Maison de Yahweh ne fait pas de politique. Mais la Maison de Yahweh 
avertit et donne l’enseignement de Yahweh. Le monde médiatisé diffuse la peur, 
24/24, 7/7. L’humanité a peur de mourir, parce que l’humanité n’a pas reçu de 
Yahweh la vie éternelle. L’humanité a peur de ce virus Covid 19 qui circule et qui 
tue. L’humanité a peur du changement climatique et des conséquences de ce 
changement. Voilà ce que les médias diffusent 24/24, 7/7 ! A partir de ces 
diffusions de la peur, l’adversaire fait de l’humanité ce qu’il veut. Yahweh 
oubliera les enfants de l’humanité : 
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Hosheyah (Osée)  4 : 6 – 
6 Mon peuple périt, faute de connaissance. Puisque tu as rejeté la 
connaissance, je te rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi de 
Yahweh; moi aussi, j’oublierai tes enfants.  

 

Comment écouter et croire un message de la peur et du désespoir 24/24 et 7/7 ? 
Comment être pendus aux médias tout le temps ? Comment être addicte de cette 
peur et de cette angoisse ? L’humanité est arrivée à ce point-là maintenant, ou ses 
enfants sont oubliés de Yahweh, faute de recevoir l’enseignement des lois de 
Yahweh et parce que l’humanité a rejeté la loi de Yahweh. Les enseignants de 
l’adversaire n’ont de cesse de diffuser le mensonge et la peur. Mais le royaume 
de la mort ne prévaudra pas contre la Maison de Yahweh et l’enseignement de la 
vérité ! 

Mattithyah (Matthieu) 16 : 18 –  
18 Et moi, je te dis, toi qui es Képha, (qui signifie pierre) : Que sur ce 
rocher (Yahweh unité) je bâtirai cette maison (famille) et les portes de 
shéol (la tombe) ne prévaudront pas contre elle. 

   
 Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

  
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 

 
 
 
 
 

 

 


